
                                                                                                                                                      

PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

Botucatu, 4 de junho de 2025.

Ilmo. Sr.

Antonio Carlos Vaz de Almeida
DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.
                

CLARITA CRISTINA BALESTRIN,  Secretária  Municipal 

de  Esportes  e  Promoção  da  Qualidade  de  Vida,  vem,  perante  Vossa 

Excelência,  em  resposta  ao  Requerimento  Nº.  426,  aprovado  na  Sessão 

Ordinária  de  26/05/2025,  de  autoria  do  vereador  CULA, através  do  qual 

solicita: “solicitando que esta secretaria disponibilize local apropriado para a 

prática  de  soltura  de  pipas,  com  o  objetivo  de  garantir  a  segurança  dos 

munícipes realizam referida atividade.”, dizer o que segue:               

Aprecio e valorizo tão demanda. Para tanto, destacamos 

a segurança para esta prática deva ser primordial. Para tanto, deve-se evitar 

locais próximos a redes elétricas, como fios e postes. Também, destacamos a 

importância  sobre  a  orientação  e  fiscalização  do  uso  de  cerol  ou  linhas 

"chilenas", que são proibidas por lei e altamente perigosas. Áreas com rede 

elétrica, árvores com fios e locais de grande fluxo devem ser evitados. 

Desta forma, mesmo perante a enorme demanda que já 

existente de solicitações de uso dos nossos campos de futebol, cabe a esta 

secretaria, a orientação para que esta prática seja realizada de forma segura, a 

utilização dos campos de futebol. Entre eles, podemos citar: Campo do Jair,  

Campo  no  Parque  dos  Pinheiros  (Rua  Florêncio  Peres),  desde  que,  eles 

estejam disponíveis.

                                  Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração.

Atenciosamente,

CLARITA CRISTINA BALESTRIN

Secretaria de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida
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